

気持ち通じる喜び 人生のプラスに

広見中 高田英雄

今回のオーストラリア研修では、戸惑いながらも自分なりに気持ちを伝えるために努力することができました。言葉の壁をこえて気持ちを伝えることの難しさ、そして何より気持ちを伝えることができた時の喜びを味わうことができました。

この経験は、今後の人生にプラスになると思います。オーストラリアで学んだことを、みんなに伝えていきたいと思います。

このような貴重な体験をさせていただき鬼北町並びに教育委員会の皆様、広見中学校の先生方、家族そして、僕を受け入れてくださったホストファミリーの方に感謝したいです。



5



6



7



8



9

5_さよならパーティでの一場面。それぞれのホストファミリーも参加し、別れを惜しんだ 6_お世話になったホストファミリーの子どもたちと 7_LONEPINE コアラ保護区でカンガルーやコアラとの触れ合いを楽しんだ 8_共に学校生活を過ごしたクラスメイトと一緒に記念撮影 9_ホームステイ先ではさまざまな年代の人たちと交流を深めた

驚きと喜びの中得たもの、未来へ繋ぎたい

広見中 鶴井美久

「意氣衝天」この言葉がぴったりなくらい私は一つの不安もなく、オーストラリアへ旅立ちました。

オーストラリアでは、毎日が、驚きと喜びの連続でした。オーストラリアの人はすごく素直です。悲しいと泣き、腹が立つと怒る、嬉しいと笑顔。自分がやりたいと思ったことはやるし、自分の意見は、はつきり述べます。本当に素直です。

これが日本人に足りないところ、違うところだと思います。私が異国の地で見て、聞いて、感じたことをみんなに伝えて、分かち合つて明日へ、未来へつなげていきたいです。

今回、オーストラリア研修の機会を与えていただいた皆様、ありがとうございました。

言葉の壁越えて 通じ合えた心

日吉中 宮崎侑希乃

私は、オーストラリアに行く日、不安より楽しみの方が大きく、早く着いてほしいと思っていました。

オーストラリアに着くと、十日間過ぎるのは本当に早くて、普段だと体験できない事や本当に楽しい思い出ができました。

海外で得た感動

日吉中 山本若奈

がえのないものだということを改めて学びました。

私には英語の会話力がありませんが、聞こう、話そうと思うことで気持ちが通じ合い、今でもどのような話をしたか、鮮明に覚えています。

オーストラリアで過ごした日々は一生の宝物です。研修させていただいたことに感謝しています。

広見中の方達とは、それぞれのステークタです。ステイ先の方達も学校でのバディの方も本当に優しくて、面白くて、最後の方には、日本に帰りたくないと思うぐらいで、言葉は違つてもこんなに楽しく過ごせる事を知りました。

5_さよならパーティでの一場面。それぞれのホストファミリーも参加し、別れを惜しんだ 6_お世話になったホストファミリーの子どもたちと 7_LONEPINE コアラ保護区でカンガルーやコアラとの触れ合いを楽しんだ 8_共に学校生活を過ごしたクラスメイトと一緒に記念撮影 9_ホームステイ先ではさまざまな年代の人たちと交流を深めた

きました。



5



6



7



8



9